

Burgos dentro de la Junta de Gobierno del Spain Convention Bureau

El Gobierno del Ayuntamiento de Burgos desea posicionar y apostar por Burgos como referente dentro de la Industria de Eventos y Reuniones del país.

El pasado 14 de julio de 2020 se celebró (por primera vez de manera virtual) la Asamblea General del Spain Convention Bureau (SCB), en la que participaron la teniente Alcalde del Ayuntamiento de Burgos, Dña. Nuria Barrio, el Concejal de Turismo D. Leví Moreno y el Director de la Oficina de Congresos de Burgos, D. Javier Peña, y lograron la inclusión de Burgos dentro del nuevo Consejo de Gobierno de la entidad, junto con otras 13 localidades del país.

El Spain Convention Bureau es un órgano de la Federación de Municipios y provincias (FEMP) que integra a 57 ciudades de congresos, entre ellas Burgos, y cuyos objetivos son la promoción del turismo congresual y el diseño y coordinación de las acciones promocionales y eventos.

El SCB es un organismo que tiene como uno de sus principales objetivos promover el intercambio de experiencias e información de este sector turístico, la promoción conjunta, tanto nacional como internacional, de las diferentes ciudades destino que la componen y la formación profesional de especialistas en materia turística.

Burgos manifiesta que la promoción está activa destacando el papel que cumple la ciudad como enclave de la celebración de eventos, y desea seguir fortaleciendo su posición en el turismo de eventos y reuniones, gracias a la labor de promoción, apoyo y acogida en la organización de grandes eventos, congresos, reuniones e incentivos (MICE)

El área de desarrollo del segmento MICE ha de ser estratégico para Burgos como motor de promoción y de desarrollo dentro del sector servicios, gracias a su labor de diversificación, desestacionalización y generación de servicios de alto valor añadido

Una nueva oportunidad para Burgos de continuar con la labor de promoción de Burgos como referente en la Industria de Eventos, como destino activo y destino seguro.

Burgos, sigue promocionando la ciudad dentro de un sector altamente competitivo, pero confiando en los valores diferenciadores que han hecho de Burgos un recurso para los eventos de grandes empresas a nivel nacional.